

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan tentang Kepemimpinan Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Kompetensi Profesional guru di SMP N 1 Karangjati yang telah diuraikan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Usaha kepemimpinan kepala sekolah dalam meningkatkan kompetensi profesional guru di SMP N 1 Karangjati, yaitu; a) memberikan motivasi kepada para guru untuk meningkatkan kompetensi profesional; b) memberikan pembinaan yang berupa arahan kepada para guru yang ingin kuliah lagi terkait dengan jurusan yang akan di ambil agar linier;c) aktif dalam MGMP baik dalam tingkat kota, lokal ataupun sekolah;d) mengadakan pelatihan- pelatihan; e) workshop; f) mengadakan diklat, dan seminar untuk menambah wawasan dan pengetahuan bapak ibu guru dalam meningkatkan kompetensi profesional sebagai guru; g) dengan memberikan fasilitas kepada para guru yang berupa sarana dan prasarana yang menunjang para bapak ibu guru untuk belajar dalam meningkatkan kompetensi profesional sebagai guru, dan mempermudah kelancaran kegiatan proses belajar mengajar.

2. Pelaksanaan peningkatan kompetensi profesional guru di SMP N 1 Karangjati, dapat disimpulkan bahwa; a) pelaksanaan peningkatan kompetensi profesional guru tidak hanya usaha kepala sekolah saja, tetapi para guru pun harus berusaha secara pribadi, agar apa yang di harapkan dapat terealisasi dengan baik; b) Sebelum mengajar para guru dituntut untuk memahami bahan ajar terlebih dahulu untuk meningkatkan kompetensi profesional sebagai guru, pentingnya penguasaan materi agar sesuai dengan konsep, struktur, dan metode kaidah ilmu yang menaunginya dan dapat di implikasikan dalam kehidupan sehari-hari. Adapun mengenai penelitian tindakan kelas (PTK) dari hasil penelitian tersebut kebanyakan mereka guru- guru di SMP N 1 Karangjatipernah melakukan penelitian baik yang dilakukan sendiri ataupun berkolaborasi dengan mahasiswa PPL.

B. Saran

1. Kepada kepala sekolah
 - a. Guru merupakan motor penggerak proses belajar mengajar yang paling utama dalam meningkatkan prestasi kerjanya. Untuk itu hendaknya kepala sekolah berusaha secara intensif dalam meningkatkan kompetensi profesional guru.
 - b. Selalu meningkatkan pembinaan dan memotivasi para guru dalam meningkatkan kompetensi profesional guru, serta memupuk kerjasama dengan guru dalam upaya meningkatkan kualitas proses belajar mengajar.

c. Selalu mengevaluasi kinerja guru terkait dengan keprofesionalitasnya sebagai guru termasuk kompetensi yang dimiliki oleh guru, karena hal ini berpengaruh pada kemajuan sekolah yang dipimpinnya.

2. Kepada guru

a. Diharapkan agar dapat melaksanakan perannya semaksimal mungkin dalam menjalankan profesinya sebagai guru, sehingga mampu mengembangkan kompetensi profesional untuk keberhasilan kegiatan proses belajar mengajar.

b. Hendaknya semua guru untuk lebih memperhatikan dalam mengikuti kegiatan- kegiatan baik dari sekolah atau dari luar yang berhubungan dengan peningkatan kompetensi profesional guru. Karena hal ini sangat berperan dalam proses peningkatan mutu pendidikan.